

aies une longue vie sur la terre."—N'es'-ce pas là ce qu'a fait notre premier Pasteur, en entourant la bonne sainte Anne de tant d'hommages et de vénération?—La célébration de ses *noces d'or* nous en donne l'assurance. Elle est en même temps le gage d'une autre couronne, plus belle et plus glorieuse, dont le Roi immortel des siècles ceindra le front vénérable de notre bien-aimé Pontife. *Posuisti in capite ejus coronam de lapide pretioso.*

————— 000 —————

A SAINTE-ANNE DE BEAUPRE

CARNET D'UN PÈLERIN

—Parmi les pèlerinages venus des Etats-Unis, un des plus édifiants a été, sans contredit, celui du diocèse d'Ogdensburg.

—L'évêque récemment consacré, Mgr. Gabriels, voulut lui-même conduire aux pieds de sainte Anne, pour les confier à sa maternelle bienveillance, ses ouailles, des représentants de son clergé, et consacrer, par ce grand acte de foi et de dévotion, les prémices de son pontificat. L'évêque d'Ogdensburg ne venait pas en pays étranger, car le sanctuaire de sainte Anne est le foyer, le toit maternel des Canadiens français qui forment la majorité de son troupeau. Puis, il retrouvait parmi les Pères Rédemptoristes qui desservent avec tant de zèle et d'intelligence le pèlerinage de Beaupré, des compatriotes, des Flamands qui, comme lui, ont quitté leur pays et leurs familles pour se consacrer sur la terre d'Amérique au salut des âmes.

On fut heureux d'entendre le nouvel évêque adresser de sages conseils aux pèlerins dans la Basilique de Sainte-Anne, et on se rappellera avec fruit la division de son allocution. "Le soutien de la Foi, mes très chers frères, dit Sa Grandeur, tant aux Etats-Unis que dans